



4 Résultats escomptés

- Sur le plan international, nous espérons que les dirigeants et les peuples d'autres pays comprendront mieux le Canada et ses réalisations, ses objectifs, ses politiques et ses priorités.
- Nous souhaitons aussi qu'un plus grand nombre de leaders politiques, chefs d'entreprise, décideurs et autres personnalités influentes viennent au Canada dans le cadre d'échanges et de visites pour se familiariser avec la réalité du pays.
- Un autre résultat positif que nous souhaitons obtenir de l'exercice de la diplomatie ouverte est un accès élargi aux marchés étrangers en faveur des artistes et des produits et services culturels et éducatifs canadiens, afin d'accroître ainsi l'efficacité des efforts de commercialisation.
- Nous souhaitons également que les Canadiens comprennent le rôle que jouent les exportations et les investissements du point de vue de la création d'emplois et de la prospérité.